

VgT zeigt Strafanstalt an

LENZBURG. Die Strafanstalt Lenzburg sieht sich mit einer Strafanzeige konfrontiert. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat Klage gegen die Art der Haltung von Kaninchen und Schweinen auf dem landwirtschaftlichen Betrieb eingereicht.

Das Bezirksamt Lenzburg bestätigte den Eingang der Anzeige. VgT-Präsident Erwin Kessler wirft dem landwirtschaftlichen Betriebsleiter der Strafanstalt Tierquälerei und Verletzung von Tierschutzvorschriften vor. Er kritisiert, dass Kaninchen in enger Kastenhaltung leben müssten und die Schweine in Buchten gehalten würden, ausgesperrt vom mit Stroh eingestreuten Liege- und Wühlbereich. (sda)